

04 Juil 2025, 19:00 - 22:00

Le Bouche A Oreille Bar Resto

Nous avons hâte ! Comme chaque 1er vendredi du mois, de 19h à 22h, ce vendredi 4 juillet, c'est notre scène ouverte mensuelle, mais cette fois-ci avec une belle addition. Notre scène ouverte invite l'atelier de musiques actuelles de l'Ecole de Musique Masseube Seissan pour une grosse première partie. Venez profiter, de la musique et des rencontres entre musiciens et préparez vos chansons, vos instruments, vos textes pour la deuxième partie !

Vous pourrez également dîner à partir de 19h30. Pensez à réserver :

ib.guestonline.fr/instabook/bookings/6227/yr3faXipsY?date=20250704

Sarah anime et organise ces moments ; elle propose même de vous faire répéter vos chansons. N'hésitez pas à la contacter si vous souhaitez participer (par SMS ou message WhatsApp uniquement : 06 83 60 31 94). Il y a sur place un piano, une personne pour vous sonoriser. Alors à vous de jouer !

Vous dire aussi que Le Bouche à Oreille, c'est une coopérative d'intérêt collectif qui programme toutes les semaines et toute l'année, concerts, expos, rencontres... Cette programmation en accès libre pour le public est autofinancée à 100%, par notre activité de bar-resto et par une participation collective que vous pouvez rejoindre. Ça s'appelle l'Amacca et on vous explique tout ça ici : <https://lebao.fr/amacca/>